

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2015/2016

13711008 - DESTIKA PURNAMASARI

STATION	FEEDBACK
AKDR	ok
ANC	UK?
IMUNISASI	ax oke, pilihan vaksin juga sdh benar, prosedur awal sdh sesuai, sudah hangatkan, sdh cek ED, sdh dikocok juga. sip! saat injeksi bantu meregangkan kulit bayinya ya, jangan nganggur tangan kirinya. :) kapan pasien harus kembali lagi dan imunisasi apa saja yg harus diberikan selanjutnya itu dituliskan juga di KMS nya yaa.. :)
IPM 1 (GYN)	pemeriksaan gyn kurang lengkap luar dan dalam, pemilihan spekulum tidak dilakukan, pembersihan vulva cukup dengan kassa dan air/nacl, obat kurnag tepa, dosis tidak tepat
IPM 2 (PEDIATRIK 1)	anamnesis cukup lengkap/ sebaiknya cuci tangan dilakukan dari pemeriksaan awal ya/ cara periksa panjang badan kurang tepat/ cara membaca timbangan juga salah, seharusnya yang 3 kg ya/ px fisik oke/ ubun-ubun usia 2 tahun sudah menutup ya/ diagnosis banding kurang tepat dan juga cuma satu, dimintanya 2 lho/ pengobatan untuk profilaksi kejang belum dan parasetamol belum ya/
IPM 3 (PEDIATRIK 2)	Ax: sudah baik. Px: tdk periksa bagian mulut untuk mencari tanda khas. Dx: campak. dd: rubella. belum sempat edukasi. terapi: simtomatik juga perlu diberikan ya. cara memberikan atau dosis vitamin A kurang tepat ya.
IPM 4 (KASUS SENSITIF)	Anamnesis baik. riwayat perjalanan penyakit tergali dengan baik. Saat menanyakan kasus sensitif, hati-hati yaa.. bangun sambung rasa dan kepercayaan dulu. Tunjukkan rasa hormat kepada pasien bahwa anda menghargai privasi pasien, supaya pasien bisa lebih terbuka dalam menyampaikan keluhannya. Bisa dilakukan mirroring atau hal lain untuk membangun hubungan. Jangan kesannya seperti melangkahi atau menginvasi privasi pasien dan supaya tidak terkesan menggurui supaya pasiennya tidak tersinggung. Diagnosis gg. anxietas, DD/ belum disebutkan. Edukasi untuk gg.tidur tidak disampaikan kepada pasiennya.
KONSELING KB	OK
PPN	tidak aseptik. tdk disinfeksi tempat penyuntikan oks.
RESUSITASI NEONATUS	Mempersiapkan alat dengan lengkap termasuk pengenceran epinefrin, saat ukur FJ bayi tidak di VTP, Alur dilakukan dengan tepat, dosis epinefrin tepat.
SIRKUMSISI	ON 1 wadah kassa steril mengenai duk steril. cek partus set??? tidak tahu nervus yang di blok. hanya memasukkan vertikal tanpa diarahkan ke arah nervus nya. lokasi dua kali injeksi di dua lokasi yang berbeda di dorsal penis. kontrol perdarahan tidak dilakukan. penjahitan di jam 12 segera tidak dilakukan setelah preputium dipotong. penjahitan tidak dilakukan di frenulum dan lainnya. waktu habis belum edukasi dan konsultasi rujukan.